
 

◇ガバナー歓迎の歌（雪山讃歌のメロディに乗せて） ◇歌唱  「我等の生業」 「覇気あれ我クラブ」    

◇会長挨拶    ◇幹事報告   ◇委員会報告［会員増強 他］   

◇ガバナー公式訪問卓話 国際ロータリー第２７８０地区ガバナー 佐々木辰郎様 
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2024-2025 年度テーマ 
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第 65 代会長 杉田 祐一 
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＝本日の例会行事＝ 

2024 年 9 月 12 日（木） 第３０７６回例会 天候：晴れ ガバナー公式訪問 No. 10 

 

◎ゲスト・ビジター紹介   

国際ロータリー第２７８０地区ガバナー 佐々木辰郎様

（大和田園ＲＣ） 第４グループガバナー補佐 高橋孝司

様（綾瀬ＲＣ） 

◎幹事報告  

◆ガバナー事務所より 

◇青少年交換 来日学生オリエンテーションのご案内  ◉

１０/5（土） １５：００  ◉第一相澤ビル８階「会議室」 

 ◉内容…オリエンテーションスピーチテーマ 『日本の学

校での生活の様子、驚いたことなど』（日本語・３分程度） 

◇地区大会 ： 表彰について  ◉表彰名…ロータリー賞 

◇「ロータリーマジック賞」のご案内  ◉各クラブの実施

プロジェクトの中で新鮮で、効果のあるプロジェクトに 

ロータリーマジック賞を表彰し、紹介する。 

◆茅ヶ崎商工会議所より   

◇令和６年度優良産業人表彰の助成金交付について（お願

い）  ◉被表彰者…３１名 ◉助成金希望額…３１，００

０円 （１名につき １，０００円） 

◇令和６年度優良産業人表彰式のご臨席について（お願い）  

◉１０/８（火） １１：００～１２：００ ◉茅ヶ崎商工会

議所 ４階 大会議室  ＊当日はご祝辞を賜ります様お願

いします。 

◆タウンニュース 

左）杉田会長と佐々木ガバナー 右）新入会の島崎会員と

佐々木ガバナー 

上）俳句同好会九月句会作品 

左）例会後のクラブ協議会での質問者。左から平賀、吉田、

小澤、中山の各会員 
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日時 回 現会員 計算会員 出席 ＭＵ済 欠席 暫定出席率 修正出席率 

９／１２ ３０７６ ４７ ４４＋１ ３５ ２ ８ ８２．２２％  

８／２９ ３０７４ ４７ ４４＋１ ３１ １＋０ １３ ７１．１１％ ７１．１１％ 

 

出席報告 柾木太郎会員 

◎スマイル報告 細井年春会員 

佐々木辰郎様（2780地区ガバナー・大和田園 RC）本日は

公式訪問にてお邪魔させて頂きます。宜しくお願い致しま

す。 

高橋孝司様（第 4 グループガバナー補佐・綾瀬 RC）本日

はどうぞよろしくお願いいたします。 

杉田祐一君＆木村信一君 本日は大変お忙しい中、当クラ

ブにお越しいただきましてありがとうございます。佐々木

ガバナーからの卓話を拝聴し、RIと地区の方針を会員一同

学ばせていただきます。引き続きのクラブ協議会もどうぞ

よろしくお願いいたします。 

田中賢三君 佐々木ガバナー、公式訪問よろしくお願いし

ます。高橋ガバナー補佐、たいへん御苦労様です。 

成田栄二君 ガバナー公式訪問、佐々木ガバナー、高橋ガ

バナー補佐、よろしくお願いします。 

和田幸男君 佐々木ガバナー、高橋ガバナー補佐、よろし

くお願い致します。 

吉田恵子君 ガバナー佐々木様、ガバナー補佐高橋様、卓

話拝聴致します。ロータリーの友に小澤さんが本を紹介さ

れていましたが、読ませていただきました。難しかったで

す。 

佐藤則夫君 佐々木ガバナー、高橋ガバナー補佐、ようこ

そ。本日卓話をよろしくお願い致します。 

大森竜太郎君 佐々木ガバナー様、本日はようこそお越し

いただきました。卓話楽しみにしていますので、よろしく

お願い致します。 

山口利通君 佐々木ガバナーようこそ。今日は IT につい

て色々お聞きしたいです。高橋ガバナー補佐、本日もご苦

労様です。 

河本啓伸君 ガバナー、ガバナー補佐ようこそ。歓迎致し

ます。こんな日にナンですが、11月 4 日に恒例のかわもと

ライブを開催致します。今回はマリンバを加えた豪華メン

バーでお届けしますので、是非ご来場ください。 

澤邑重夫君 佐々木ガバナー、高橋さん、ようこそ。本日

はよろしくお願いいたします。先日は増強維持委員会おつ

かれさまでした。私も増強がんばりたいと思います。また、

私の存在を確認しに来てくれた皆さん、わざわざありがと

うございます。いつもあんな感じです。 

中山冨貴子君 佐々木ガバナー高橋ガバナー補佐ようこそ

お越し下さいました。 

大箭剛久君 ガバナーにお尋ねします。仏さまのことを「も

ほとけ」、高貴な方のお気持ちを「みこころ」と言ったりし

ますが、高貴な方が酒乱だったら「みしゅらん」とお呼び

するのでしょうか？ 

加瀬義明君 佐々木ガバナー、茅ヶ崎 RC への公式訪問あ

りがとうございます。卓話拝聴させて頂きます。高橋ガバ

ナー補佐、いつもありがとうございます。 

富田桂司君 佐々木ガバナーようこそいらっしゃいませ。

本日の御訪問大歓迎でございます。御指導宜しくお願い致

します。 

杉本剛昭君 佐々木ガバナー、高橋ガバナー補佐、ようこ

そお越しくださいました。御指導のほどよろしくお願いい

たします。一昨日、学校が代休だったカミーユに江の島を

案内しました。岩屋まで歩いても汗ひとつかいておらず、

若さと元気さに驚かされました。 

木村邦佑君 佐々木ガバナー、高橋ガバナー補佐、へ本日

はありがとうございます。卓話拝聴させて頂きます。よろ

しくお願い致します。 

橋本正一君 佐々木ガバナー、高橋ガバナー補佐、ようこ

そお越し下さいました。佐々木ガバナー、卓話楽しみです。 

安武 勝君 佐々木辰郎ガバナー、高橋孝司ガバナー補佐

ようこそ。有意義なお話楽しみにしてます。どうぞよろし

くお願いいたします。 

柾木太郎君 崎陽軒に夏弁当を買いに行ったら、秋弁当に

変わっておりました。こんなことで秋を感じるなんてビッ

クリ！佐々木ガバナー、高橋ガバナー補佐ようこそ。 

平賀裕祥君 ガバナー佐々木様、ガバナー補佐高橋様、本

日はどうぞよろしくお願いします。 

宇野雅仁君 国際ロータリー第 2780 地区ガバナー佐々木

辰郎様、第 4グループガバナー補佐高橋孝司様、ようこそ

いらっしゃいました。本日の卓話よろしくお願い致します。 

大森翔平君 ガバナー佐々木様、ガバナー補佐高橋様、宜

しくお願い致します。 

上原幸作君 佐々木ガバナーようこそお越し下さいまし

た。高橋ガバナー補佐、いつもありがとうございます。佐々

木ガバナー、卓話もどうぞよろしくお願いします。 

島崎英之君 佐々木ガバナー、高橋ガバナー補佐、ようこ

そお越し下さいました。卓話宜しくお願い致します。 

［本日 27件、37,000円です］ 

紹介者の高橋孝司

ガバナー補佐 

佐々木ガバナーは以下のことを地区の活動指針として掲げ

られています。 

「The Magic of Rotary」ロータリーのマジックの実践 

 皆さん、我々は魔法を使えるわけではありません、呪文を

唱えるだけで会員の増強やポリオの根絶が出来るわけでは

ありません！ 

 我々会員個々が行動を起こし、プロジェクトを行い、募金

や寄付を行う事により、そこにマジックが起こると信じま

す。共に行動しましょう！ 

別紙につづく 



 

国際ロータリー第2780地区 2024～2025年度 活動の指針 

2024〜25年度 RIテーマ The Magic of Rotary「「ロータリーの

マジック」 

ロータリー活動は今大きな変化点にいるように思われます。個

人の活動を重視した時代から、多くのメンバーでの行動へ、そ

して単年度重視の考えから継続的活動への変化、勿論それは

我々へのニーズの変化に対しの対応であり、必然なのかもしれ

ません。 

これから時代に即したこれらの考えを皆さんと考えともに議

論し合い、合意の基での活動を 1年間推進したいと考えます。 

2024〜25 年度地区テーマ ロータリーのマジックを行動で示

そう! 

（１）活動の指針 

我々会員個々が行動を起こし、プロジェクトを行い、募金や寄

付を行うことにより、そこにマジックが起こると信じます。 

クラブ活性化の為に共に行動しましょう。 

（２）クラブ活性化の為の施策 

・現会員のスキルの再認識 

・新会員の入会活動 

・新クラブの結成と育成を行おう。 

（３）数値目標 

 1. 会員增強 1クラブ純増 2名目標 

 2. 寄付目標 ロータリー財団 200ドル/人 

   ポリオ推進 40ドル/人 

   各クラブ 1名以上の恒久基金への寄付 

   (ベネファクター1,000ドル)を奨励 

   米山記念奨学 20,000 円以上/人(普通寄付+特別寄付) 

   5,000円以上/人 (普通寄付目標) 

 3. マイロータリーへのクラブ数値目標記入 100% 目標(3 年

継続計画中) 

（４）行動目標 

 1. クラブと地区の更なる連携強化 

    (地区委員会とクラブ委員会の連携強化) 

 2. 地区委員会の見直しとメンバーのスリム化 

 3. ロータリーマジックの実施 

   各クラブの実施プロジェクトの中で新鮮で、効果のあるプ

ロジェクトにロータリーマジック賞を表彰し紹介する。 

 4. 各クラブ 1プロジェクトの実施の推進 

 5. 会員増強・維持の為、増強に効果のあったクラブの実施内

容を各クラブへ紹介と表彰 

 6. ポリオ根絶のためのロータリーディの開催 

 7. カナダ・カルガリー世界大会への参加要請 

国際ロータリーの理事会は、活動や目標の持続性を重要な課題

と位置付け、２０２４－２０２５年度をトライアル期間の初年

度とし、地区やクラブに対し理解と協力を要請しています。 

これはクラブの発展と活性化のために行うものです。 

私たちが時代の変化とともに具体的に変化していくために、RI

の提唱するこの方法を  新たな挑戦のチャンス」と捉え実践し

てみましょう。 

 

RI理事会による決定事項 

３年間のグローバルトライアルを設定しそのプログラムを実

施します。 

１.２０２４年７月１日から、地区およびクラブに対する３年間

の目標とローリングターゲット（年度毎に見直す）プランを実

施します。 

２.Rotary club central をマルチイヤーターゲットダッシュボ

ード「（複数年目標一覧表表示）として刷新し、組織的に目標を

整える。 

３.上記をサポートするためにリサーチと学習プログラムを開

発します。 

４.プログラムの評価を２０２７年から２０２８年にかけて行

います。 

具体的にどうすれば良いでしょうか？ 

クラブ 

１．3 年間の目標入力と管理は「クラブセントラル」で行いま

す。クラブセントラルは現在 RI によって 3 年間の目標が設定

出来るように改造中ですのでまずは次年度の目標を入力して

ください。 

２．３年間の目標が入力（現在改造作業中）した後、理事会等

の承認を経てクラブ内で共有して下さい。３年間の目標を設定

する為には、向こう３年間を会長候補者や理事会を巻き込んだ

議論が必要になります。場合によっては委員長の任期を複数年

にするなど、より継続性を担保する方法をクラブの新しい文化

として取り入れる必要があるかも知れません。（継続性） 

３．３年間の目標を立てたら、毎年目標の達成度を検証し、必

要に応じて次年度以降の目標を再設定してください。(Rolling 

Target）また、４半期毎に進捗や達成度の管理を行ってくださ

い。 

＊クラブセントラルの改造作業用のスケジュールは現在RⅠに

確認中です。 

ロータリーの近況について  

本年度 RI会長のステファニー・アーチック会長は毎年 15万人

がロータリーに入会し、16 万人が毎年退会している事実を考

えて欲しいとの事です。この 16 万人の方々はクラブでの経験

に価値を見い出せていないまま退会している事を考えてほし

いと話されています。その解決の一つの事実として多様性の考

えを取り入れて欲しいとの事です。多様性はロータリーの中核

的価値観の一つでもあります。年齢、性別、宗教、政治的信条

また異なる視点、異なる考え方を含みます。もし皆さんのクラ

ブでその考えを取り入れているならば、地域社会を反映してい

るクラブと言えましょう！もしその考えを取り入れていない

場合、それは変化への一つの機会となるでしょう！ 

 

今、ロータリーの先進国と言われるアメリカを始め日本やカナ

ダ等で会員数が 



  

今、ロータリーの先進国と言われるアメリカを始め日本やカナ

ダ等で会員数が減少し始め、更に会員資格、職業分類、例会の

意義等と言った初期のロータリーの基本までも大きく変化し

てきたように思います。しかしながら、ロータリーが変わった、

魅力が無くなった等と嘆く前に皆さん、今一度考えましょう！ 

ロータリーの活動をするのはクラブと会員であってガバナー

でも RI理事でもありません！ 我々であり、皆さんです！ 

我々が変えることも、そして良い方向に導く事も可能です。規

定審議会等もあります、共に今年度から行動しましょう！ 

宜しくお願い致します。 

 

ロータリーは奉仕団体とよく言われますが、ロータリーで、そ

の心を高められたメンバーが世の中の為に奉仕した結果、世界

理解と平和に貢献をしてきたと考えます。 

元々ロータリーは、高度な哲学や宗教から出発した訳では無

く、人間が本来生まれながらに心の奥に持っている目には見え

ない精神、即ち他人に役立ちたいという心を発展し、育てて行

く事なのでは無いでしょうか？ 

それがロータリーの原点であり、ロータリーは人を作る事なの

ではないでしょうか？ 

 

ロータリーは何十年もの間、同じ例会モデルを採用してきまし

た。しかし世界は明らかに変わりましたが私たちは変わってい

ない部分もありました。今では、eクラブ、パスポートクラブ、

衛星クラブ、法人クラブ等様々な形態のロータリーが存在致し

ます。奉仕する様々な形態そして様々な機会があります。 

これらの事を考えた時、そして実施された時、ロータリーは繁

栄する未来へと向かっている事を実感したときアーチックは

話されました。地区とクラブが行動計画を活用すれば、ロータ

リー繁栄できると信じていますとの事です。それは奉仕と親睦

に多くのロータリー会員が参加する未来です！と話されまし

た。 

クラブはそれぞれ異なります。クラブに「こうすれば大丈夫」

と保証できるマニュアルは有りません。どのクラブも独自の文

化を築いています。国によってロータリーのやり方は異なり、

同じ地区でも全く異なるクラブが存在致します。すべてのクラ

ブが時間を取って評価を行い、行動計画の４つの優先事項（１.

より大きなインパクトをもたらす。2.参加者の基盤を広げる。 

3.参加者の積極的なかかわりを促す。4.適応力を高める。）を確

認する必要があります。 

私たちは、既存のクラブで人を引きつけつつ、新しいクラブを

結成しなければなりません！ 

それがロータリーを成長させ、未来を切り開く道なのです！ 

 

ロータリーへの思い 

皆さんご存じの通りロータリークラブは１９０５年ポールハ

リスと３人の仲間が創立致しました。それ以来多くの変遷を経

て、今日壮大な組織になりました。それ故に多くの組織の融合

や方向の転換等が必要になり今日に至っております。 

ロータリーの根幹は「超我の奉仕」や「最もよく奉仕する者、

最も多く報われる」の基本理念を基にロータリーの使命である

職業人と地域社会の 

リーダーのネットワークを通じて人々に奉仕し、高潔さを奨励

し、世界理 

職業人と地域社会のリーダーのネットワークを通じて人々に

奉仕し、高潔さを奨励し、世界理解、親善、平和を推進するこ

とであると記載されています。 

我々ロータリアンは特に多くの経歴を経たロータリアンは今

こそ、再度個々の目標を見直し、自己の研鑽に基づいて更なる

心のレベルアップをし、我々の出来うる最大限の活動を期待申

し上げます！ 

佐々木ガバナー、高橋ガバナー補佐、事前の打ち合わせから

長時間に亘り、ご指導ありがとうございました。 


